



Tiraditos

SE REGISTRARÁ EL VIERNES FERNÁNDEZ NOROÑA

- Será el próximo viernes a las 17:00 horas, cuando el diputado federal, **Gerardo Fernández Noroña**, acuda a las oficinas del partido Morena para registrarse como aspirante a Coordinador del Comité de Defensa de la Transformación. El legislador del Partido del Trabajo solicitó licencia a su cargo y ésta será discutida el miércoles 14 de junio, en la sesión de la Comisión Permanente.

GUARDIA NACIONAL Y SU LABOR PARA LA PACIFICACIÓN

- A cuatro años de su despliegue, la labor de la Guardia Nacional es ampliamente reconocida y aceptada por la mayoría de los mexicanos. Este esfuerzo institucional es reconocido por la población que evalúa de manera positiva el desempeño de la Fuerza Armada Permanente. Gracias al trabajo humanista que le ha impregnado la titular de la SSyPC, la percepción sobre la inseguridad descendió a 62.1%, su nivel más bajo desde que se tiene registro. La secretaria destacó que actualmente la actuación de las Fuerzas Armadas está regulada y fiscalizada porque atiende los principios de convencionalidad, constitucionalidad y legalidad.

REPORTAN CREACIÓN DE 331 RUTAS AÉREAS

- En lo que va de la actual administración, de 2019 a 2022, se han reportado 331 nuevas rutas aéreas internacionales, las cuales han transportado 683 mil pasajeros en 6 mil 996 vuelos a México, estimando una derrama económica de 733 millones de dólares. De acuerdo con la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC) y la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), en 2019 se crearon 82 nuevas rutas aéreas internacionales, de las cuales 58 corresponden a la región Norteamérica, 7 de Europa, 16 de la región Centro, Sudamérica y Caribe y, una de Asia; que transportaron 190 mil pasajeros a México, transportados en un mil 949 vuelos, con una derrama económica estimada de 190 millones de dólares.